



## Seniorenheim und Pflegeheim Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420  
epost@gehard.at



### Besucher wieder erlaubt

Wir freuen uns, dass unsere Bewohnerinnen und Bewohner seit einigen Tagen wieder BesucherInnen empfangen dürfen. Allerdings gelten natürlich nach wie vor strenge Sicherheits- & Hygienemaßnahmen und Besucher müssen sich vorab anmelden. Folgende Maßnahmen werden vom Bundesministerium für Gesundheit empfohlen:

- Vorherige Terminvereinbarung erforderlich (telefonisch, digital)
- Koordination der Terminvereinbarung und Besuche durch die Einrichtung mit dem Ziel, diese gut über die Woche und den Tag zu verteilen
- Festlegen von begrenzten Besuchszeiten durch die Einrichtung
- Verwendung von Mund-Nasenschutz

